

23.04.2001 - 14:00 Uhr

Succès de l'appel de fonds de Pro Infirmis

Zurich (ots) -

L'appel de fonds lancé par Pro Infirmis en mars recueille un grand succès. Déjà, plus de 7'000 nouveaux promoteurs ont résolu de soutenir la campagne de l'organisation en versant au minimum Fr. 60.- par an. Ils donnent ainsi leur appui à d'importants projets poursuivis par Pro Infirmis. D'ici à fin avril, le cap des 10'000 nouveaux promoteurs et promotrices devrait être franchi.

Prendre soin d'un enfant ou d'un adulte handicapé est un travail à plein temps. Or, les parents et les proches ont besoin, de temps à autre, d'un moment de répit pour eux-mêmes et pour les autres membres de la famille. Le service de relève de Pro Infirmis leur offre un soutien bienvenu: il assure la prise en charge professionnelle à domicile des personnes handicapées, quel que soit leur âge. La campagne 2001 de Pro Infirmis a pour thème le service de relève. Les contributions de promotion, recueillies par le biais de l'appel de fonds, permettront de mener à bien ce projet novateur.

Pro Infirmis remercie tous ceux et celles qui, en décidant de devenir promotrice ou promoteur, expriment leur solidarité envers les personnes handicapées.

Personne ne doit renoncer, pour des raisons financières, à faire appel au service de relève. Pro Infirmis propose des solutions dans le cadre de sa consultation sociale gratuite. Dans divers cantons, des services de relève régionaux privés offrent également cette prestation. Pro Infirmis collabore étroitement avec eux. Les services de relève de Pro Infirmis existent dans les cantons suivants : Fribourg, Glaris, Lucerne, Obwald et Nidwald, Schaffhouse, Schwyz, Tessin, Vaud et Zoug.

ots Texte original: Pro Infirmis
Internet: www.newsaktuell.ch

Contact:

Pro Infirmis Suisse
Communication
Ellen Thiele
Case postale
8032 Zurich
Tél. +41 1 388 26 12
Fax +41 1 388 26 00
E-mail: ellen.thiele@proinfirmis.ch
Internet: www.proinfirmis.ch